

Amtliche Mitteilung

zugestellt durch Post.at

# Sehr geehrte Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger!

Der Neubau des Gemeindezentrums ist in der finalen Phase. Die Durchfahrt an der Höhenstraße ist wieder ab dem 20. September 2021 möglich. Vielen Dank für Ihre Geduld! Die Übersiedlung in das neue Gemeindeamt wird Ende September erfolgen. Die offizielle **Eröffnung** ist für den 23. Oktober 2021, um 15.00 Uhr geplant. Sie sind schon jetzt herzlichst eingeladen!

## Bergler-Laden:

Die Direktvermarktung bzw. der Konsum von regionalen Produkten gewinnt immer mehr an Bedeutung. Herr Markus Lugitsch aus Wagerberg ist an einer Miete des Bergler-Ladens sehr interessiert. Er sucht diesbezüglich dringend Mitarbeiterinnen oder Mitarbeiter. **Bitte melden Sie sich bei Interesse!** 

## **Startup-Büros und altes Gemeindeamt:**

Im Obergeschoss des neuen Gemeindeamtes sind 220 m2 für Arbeitsplätze (Co Working Space) vorgesehen. Diese Fläche wird im sogenannten Edelrohbau ausgeführt und kann letztlich mit den zukünftigen Mietern abgestimmt gestaltet werden. Dies gilt ebenso für das jetzige alte Gemeindeamt. Bitte machen Sie Werbung für diese Flächen!

# **OSG-Wohnungen:**

Von der OSG werden acht Wohnungen gebaut. Es entstehen vier altersgerechte Wohnungen im Erdgeschoss und vier Startwohnungen im Obergeschoss. Die Gemeinde hat die Vergabeoption für zwei betreubare Wohnungen. Ein Bezug ist ab April 2022 möglich.

## Liebe Bergler,

dem Zeitgeist entsprechend haben wir eine 100 KWP Photovoltaikanalage installiert. Neben diesen Beitrag zum Klimaschutz wollen wir mit der Vermietung der Co-Working-Spaces und dem Bergler-Laden eine gesunde Wertschöpfungskette im Ort halten.

Ich wünsche Ihnen alles Gute, viel Gesundheit und freue mich auf jedes Gespräch!

Burgauberg-Neudauberg, 13.09.2021

Ihr Bürgermeister

Wolfgang Eder